

## INVESTIGACIÓN

## Un estudio de la Universidad de Granada sostiene que los niños que se culpan de sufrir abusos tienen más secuelas

Recurren a estrategias de afrontamiento de evitación, como tratar de olvidar lo sucedido, intentar dormir más de lo normal para no pensar en ello o el empleo de drogas

13.04.10 - 12:13 - EFE | GRANADA

3 votos

17 Comentarios | Comparte esta noticia »

Los niños y adolescentes que se culpan a sí mismos y a su familia por haber sufrido abusos sexuales en la infancia tienen más secuelas a nivel psicológico, ya que desarrollan unos niveles mayores de sintomatología de trastorno de estrés post-traumático, según una estudio de la Universidad de Granada.

Por ello si las víctimas piensan que el abuso se produjo debido a alguna característica suya o que su familia debería haber hecho más para protegerlo recurren a estrategias de afrontamiento de evitación, como tratar de olvidar lo sucedido, intentar dormir más de lo normal para no pensar en ello o el empleo de drogas en el caso de los adolescentes.

Éstas son algunas de las conclusiones de una investigación desarrollada por especialistas del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la UGR, que han contando con la colaboración de la Universidad de Cambridge.

El trabajo ha demostrado que el ajuste psicológico a largo plazo de las víctimas depende, en gran medida, de determinados factores cognitivos y de la interacción entre ellos, así como aclarar cuándo tienen mayor relevancia en relación con las características del abuso.

Según la UGR, esta investigación es pionera a nivel mundial ya que, a diferencia de otros estudios, no solo se analiza el papel de las variantes cognitivas en el ajuste psicológico de las víctimas, sino también en función del abuso.

Para el investigador responsable, David Cantón, estos resultados pueden ser de utilidad en la práctica clínica con víctimas de abusos sexuales infantiles, ya que permiten identificar tres áreas de intervención como son las estrategias de afrontamiento, las atribuciones de culpa y los sentimientos provocados por el abuso sexual.

En total, 1.500 estudiantes universitarias contestaron de forma anónima a una encuesta, de las que se logró obtener información de 160 mujeres que habían sido víctimas de estos abusos, las cuales compusieron la muestra final del estudio.

[Cuenta Azul de iBanesto: alta rentabilidad, cero gastos, total disponibilidad](#)

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

## TAGS RELACIONADOS

estudio, universidad, granada, sostiene, niños, culpan, sufrir, abusos, tienen, secuelas

3 votos

17 Comentarios | Comparte esta noticia »

## Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre \* y apellidos

Email \*

Acepto todas las **condiciones de uso**  
 \* campos obligatorios

Opinión \*

escribe aquí tu comentario

Enviar

Hostelería de Granada  
 ideal.es

**JUEGA**  
 al pinball del...

**Mes del Pinball**

HASTA EL 30 ABRIL

EMPEZAR VIAJES  
 El Corte Inglés

## LO MÁS VISTO

- 33 tiendas de franquicias cierran en un...
- Toyota suspende las ventas del Lexus GX...
- La discoteca más antigua de la Alpujarr...
- El piso de José Antonio ya pesa dos ton...
- Dos encuentros y un destino...
- La reparación de la N-340, lista antes ...
- Al menos 400 muertos a causa de un fuer...
- Faltan plazas en guarderías...
- «Al Granada actual ya le temen. No nos ...
- «El Granada CF no está ahora en Prefere...
- Un 'muro de luz' para la obra del Niño ...
- Nueva cara para la Iglesia Mayor...

## LO MÁS COMENTADO

- LO ÚLTIMO DE IDEAL
- NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

**¿Problemas de infertilidad?**  
 La solución es Clínica  
**MAR&Gen**

## SEMANA SANTA GRANADA 2010

Noticias Itinerarios Cofradías Galerias



**TODA LA INFORMACIÓN COFRADE DE GRANADA**

Sigue toda la actualidad de la pasión granadina:... [+]